## Newsletter für den Monat Juni 2024

## Tipps und Termine für den Stadtteil Osterholz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Leserinnen und Leser des Newsletters,

aufgrund meines 5-tägigen Abstechers nach Izmir, wird der Newsletter etwas kürzer.

Herausragend war im vergangen Monat die Beiratssitzung im "Haus im Park". Hier ging es inhaltlich darum, den Startschuss für die Arbeit der neuen Straßenbahnverlängerung von Sebaldsbrück bis nach Tenever einzuläuten. Wir freuen uns sowohl im Beirat und im Ortsamt, dass dieses viele Jahrzehnte in Aussicht gestellte Projekt nicht nur der Straßenbahnverlängerung, sondern gleichzeitig der Neubau der Osterholzer Heerstraße zu erhalten. Auch wenn die Realisierung zwischen 10 bis 13 Jahre dauern kann, ist dieser wichtige Baustein im BSAG Schienennetz wichtig, um den Stadtteil Osterholz und insbesondere auch die neuen Baugebiete besser über den ÖPNV zu erschließen. Gleichzeitig ist die Osterholzer Heerstraße als vielgenutzte LKW-Trasse dringend sanierungsbedürftig, sodass gleichzeitig die Straße von Grund auf erneuert werden kann.

Zu Beginn des Mais war ich beim traditionellen Maibaumsetzen in der Kuhkampsiedlung. Es war bei herrlichem Wetter wunderbar, über 200 Mitbürger zu erleben. Ein Dankeschön an den dortigen Siedlerverein und die freiwillige Feierwehr Osterholz, die zum Gelingen des Festes beigetragen hat.





Ausnahmsweise hatte ich auch einen Besuch bei einem 70. Hochzeitstag von Osterholzern der ersten Stunde. Ich habe es sehr genossen, Dinge zu erfahren, die ich noch in keinem Buch standen. Die Lebensleistung der Menschen, dieser Generation, ist doch ganz erstaunlich und ich freue mich auch, dass die Kinder und Enkelkinder dem Stadtteil treu bleiben und genauso wie ihre Eltern ehrenamtlich engagiert sind.

Ich war beim Sommerfest der Senioreneinrichtung etvoila Holter Fleet. Hier möchte ich mich ausdrücklich bei den vielen Pflegerinnen und Pflegern bedanken, die sich sehr herzlich und würdevoll um die alten Menschen kümmern. Seit Beginn, insbesondere auch mit der Familie Hasch, gab es immer eine gute Zusammenarbeit mit dieser Einrichtung an der Osterholzer Heerstraße.

Im Mai war ich in Izmir. Der Vorsitzende des Vereins ZIS Herr Elis hatte einige Besuche organisiert, dass ich tatsächlich noch überraschend mit dem neuen Oberbürgermeister von Izmir zusammengetroffen bin. Zudem gab es ein Treffen mit dem neuen Stadtteilbürgermeistern von Izmir-Gaziemir. Ganz wichtig bei diesen Treffen, war die Erkenntnis, dass alle die Stadtteilpartnerschaft mit Osterholz fortsetzen möchten. Daher freue ich mich, dass in dieser Frage auch die neuen Bürgermeister eine klare Richtung, wie ihre Vorgänger verfolgt und damit auch Kontinuität in den Beziehungen zwischen beiden Stadtteilen bestehen.



## Termine im Juni 2024:

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung
 01. Juni	11.00 Uhr	Jubiläumsempfang anlässlich des 25.
		Dienstjubiläum von Ortamtsleiter Ulrich Schlüter,
		Ehrengast Bürgermeister Dr. Andreas Bovenschulte
		(Präsident des Senats)
03. Juni	13.30 Uhr	Arbeitskreis Schweizer Viertel
04. Juni	16.00 – 18.30 Uhr	Quartiersmanagement Schweizer Viertel, Café
		Schweizer Viertel
05. Juni		Teilnahme an einer Videokonferenz
05. Juni	14.00 Uhr	Arbeitskreis QM Tenever
06. Juni	15.00 – 18.00 Uhr	Kulturfest QBZ Blockdiek vor dem Mütterzentrum
		Jülicher Straße, ich nehme teil
07. Juni	14.00 – 18.00 Uhr	Sommerfest Schweizer Viertel,
		Innenhof der Tessiner Straße, ich nehme teil
07. Juni	19.00 Uhr	Offene CDU-Vorstandsitzung, Tennisverein Ost,
		ich nehme teil
10. Juni	13.30 Uhr	Vorbereitungsgruppe Ellener Dorffest
10. Juni	14.30 Uhr	Runder Tisch Ellener Dorffest, Gäste sind herzlich
		eingeladen (Bremer Heimstiftung, Stiftungsdorf
		Osterholz)
10. Juni	18.30 Uhr	Beiratssitzung im Sitzungssaal Ortsamt Osterholz
11. Juni	15.00 Uhr	Begehung KBO mit der Krankenhausdirektion
44 1	47.00 116	(nicht öffentlich)
11. Juni	17.00 Uhr	Ausschuss Kultur im Sitzungssaal Ortsamt Osterholz,
12 luni	11.00 116.	Themen: Kunstwerke in Osterholz (öffentlich)
13. Juni	11.00 Uhr	Senatsempfang 175 Jahre "Innere Mission", ich nehme teil
13. Juni	12.30 Uhr	Arbeitsessen mit Peter Müller, ehemaliger
15. Julii	12.50 0111	Ministerpräsident und Richter am
		Bundesverfassungsgericht, ich nehme teil
18. Juni	13.00 – 15.00 Uhr	Steuerungsgremium Männergesundheit 2024,
10. 30111	13.00 13.00 0111	MGH Schweizer Viertel
18. Juni	18.00 Uhr	Mitgliederversammlung des Bürgerparkverein,
10.3411	10.00 0111	ich nehme teil
19. Juni	12.30 – 14.30 Uhr	AG Jugend, Zukunftslabor / Kammerphilharmonie
19. Juni	14.30 – 16.30 Uhr	Lenkungsrunde und verwaltungsinterne
.5.5.5		Beteiligungsrunde: Straßenbahn im Bremer Osten
		(nicht öffentlich, ich nehme teil)
19. Juni	17.00 Uhr	Ausschuss Quartier im Café Abseits,
		Themen: Planungen, Veränderungen u. Neubauten
		von Spielplätzen in Osterholz und Bericht über die
		Arbeit von Querbeet Tenever
21. Juni	16.00 Uhr	Lebensmittelausgabe Raphael-Oase, MdBB Thomas
		Röwekamp und ich werden teilnehmen

Nun noch einige Zeilen am Ende des Newsletters.



Ich habe mich darüber gefreut, dass in meiner Abwesenheit das Friedensgebet am 17.05.24 stattgefunden hat. Ein Dankeschön an die evangelische Brückengemeinde mit Pastorin Kuschnerus und die St. Raphael Gemeinde mit Pfarrer Weber. Ebenso bei unserem Bundestagsabgeordneten Thomas Röwekamp und dem stellv. Beiratssprecher Jörn Krauskopf, dass sie diesen Termin wahrgenommen haben.



Über dies ist sehr zu begrüßen, dass nunmehr der Ordnungsdienst in die Außenstelle Tenever (im OTe Zentrum) eingezogen ist und seine Arbeit soweit aufgenommen hat. Sicherlich wird es in den ersten Monaten noch Anlaufschwierigkeiten geben, aber ich denke auch, dass im Laufe der Zeit der Personalstand noch aufgestockt wird.

Petri und Eichen und der Fitpoint hatten nach Tenever eingeladen. Ein toller Nachmittag zur Eröffnung der Sommer-Spielzeit im Fitpoint.

Zeitgleich wurden zwei neue Ballspielflächen für Blockdiek eröffnet (Spielplatz Bocholter Straße / Fußballplatz) und ein Basketballplatz (Sportpark Blockdiek in der Mülheimer Straße), die Elke Jungbluth vom AfSD eröffnen konnte. Danke an das QM Blockdiek, an das Freizeitheim Blockdiek und weiteren Sponsoren, die die Sanierung tatkräftig unterstützt haben.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr gez. Ulrich Schlüter (Ortsamtsleiter)



Fischerreihafen in Bremerhaven



An der Weser in Bremerhaven mit Blick auf Nordenham